

Boletín No. 9
Saltillo, Coahuila de Zaragoza, a 1º de febrero de 2012

Hoy fue instalada la Comisión de Ciencia y Tecnología de la LIX Legislatura del Congreso del Estado de Coahuila de Zaragoza, y la misma acordó retomar dos proposiciones con punto de acuerdo que dejó pendientes la anterior legislatura.

Estuvieron presentes los Diputados Evaristo Lenin Pérez Rivera, Coordinador de esta Comisión, Manolo Jiménez Salinas, María Guadalupe Rodríguez Hernández y Fernando de la Fuente Villarreal.

En la reunión se dio cuenta de un oficio del Diputado Eliseo Francisco Mendoza Berrueto, Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso, en el que informa de los asuntos pendientes de la Comisión de Ciencia y Tecnología.

El Diputado Pérez Rivera informó que la Comisión decidió retomar dos proposiciones con punto de acuerdo, la primera, para que las comisiones unidas de Ciencia y Tecnología y de Medio Ambiente y Recursos Naturales, soliciten información a las autoridades ambientales del Estado y la Federación, sobre lo que hacen para combatir el problema de la basura electrónica.

La segunda, en el sentido de que las comisiones unidas de Ciencia y Tecnología, de Educación y de Trabajo y Previsión Social, soliciten información a las autoridades que estimen pertinentes, sobre las carreras técnicas y profesionales que mayor demanda observan en el mercado laboral de Coahuila y del norte del país.